

D E P O R T E S

FUTBOL

CAMPEONATO DE LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL.

Vich y San Martín, destacados en los primeros puestos, seguidos del Hércules y Granollers, en el grupo A.

En el B. siguen imbatidos el Manresa, Mollet y Mataró.

Los resultados:

Grupo A.

Hércules — San Andrés	3—1
Sans — San Martín	2—4
Horta — Granollers	2—3
Vich — Europa	6—1
Tarrasa — Gimnástico	4—0

Grupo B

Mollet — Arenys	2—0
Calella — Manresa	2—6
San Sadurdi — Gracia	4—4
Villanueva — Mataró	2—6
Samboyano — Reus	5—4

Las clasificaciones:

Grupo A

Vich	3	3	0	0	11	3	6
S. Martín	3	3	0	0	8	4	6
Hércules	3	2	0	1	8	5	4
Granollers	3	2	0	1	6	4	4
San Andrés	3	1	1	1	6	7	3
Sans	3	1	1	1	7	7	3
Tarrasa	3	1	0	2	5	4	2
Horta	3	0	1	2	5	8	1
Gimnástico	3	0	1	2	2	7	1
Europa	3	0	0	3	4	13	0

Grupo B

Manresa	3	3	0	0	15	5	6
Mataró	3	3	0	0	11	4	6
Mollet	3	3	0	0	7	2	6
Samboyano	3	2	0	1	8	7	4
Gracia	3	1	1	1	9	6	3
San Sadurni	3	0	2	1	7	8	2
Arenys	3	1	0	2	5	9	2
Reus	3	0	1	2	7	9	1
Villanueva	3	0	0	3	5	11	0
Calella	3	0	0	3	4	14	0

EN HORTA

Horta, 2 - Granollers, 3

El Granollers se trasladó a Horta para jugar su segundo partido en campo forastero, del que salió vencedor por la mínima. Ventaja que supo mantener en todo el segundo tiempo y que fué obtenida ya, a los 30 minutos de juego, gracias a su excelente y mejor juego que al de sus adversarios y que les permitió poner el marcador con un 3 a 0. Reaccionaron los propietarios e igualando en algunos momentos el juego, y en un esfuerzo supremo y una codicia — que

si bien pudiera ser digna de elogio dado el resultado adverso que tomaba el partido para ellos, sería censurable por lo violenta en que la emplearon — establecieron el marcador con el 3 a 2 con que terminó la primera parte y el final del encuentro.

Meritísima, pues, la victoria obtenida por nuestro once, ya que el entusiasmo y «codicia» del Horta, nos hubiese podido sacar un empate por lo menos, en un partido que tenía que ser decidido al finalizar el primer tiempo, ya que en el segundo, nada tuvo de meritorio en cuanto al desarrollo del partido, aunque la superioridad del Granollers, siempre fué visible y manifiesta en técnica, manteniendo la ventaja que les dió los dos puntos.

Tal como se desarrolló el encuentro, después del magnífico juego de nuestro once que estableció la ventaja señalada, merece mencionarse la labor de la línea media, y la defensa que aguantaron el partido y mantuvieron el empuje del quinteto adversario, aunque en algunas ocasiones hubo algunos fallos de Rubies que en conjunto no igualó a sus últimos partidos.

A las órdenes del colegiado Planell, los equipos se alinearon como sigue:

HORTA: Pauné, Sancho, Mariscal; Lobató, Itarte, Ribó; Buxaderas, Güell Pascual, Casas y Barnet.

GRANOLLERS: Zamora, Rubies, Blanch; Vila, Martínez, Torres; Eugeni, Pérez, Pueyo, Corsi y Ubeda

Saló el Granollers y avanza hasta la defensa local, despejando bien ésta y largo, lo que aprovechan para establecerse ante el marco de Zamora y que termina esta intervención de la delantera del Horta, con el primer córner, que es sacado sin consecuencias.

Avanzan nuevamente los nuestros y empiezan a acentuar su dominio con su excelente juego, y a los quince minutos, Serratusell, en un oportuno remate marca el primer tanto. Continúa el Granollers atacando y su juego es tan preciso que fácilmente se estacionan ante el marco de Pauné, que se defiende bien, así como la defensa, pero no pueden evitar éstos que se escape Eugeni, y después de burlar a Mariscal manda un buen chut raso y al ángulo que bate por segunda vez a Pauné. No habían transcurrido tres minutos cuando el mismo Eugeni manda un chut bombeado sobre puerta, dando el balón en el poste e introduciéndose en el marco, sin que pueda evitarlo Pauné, marcando el tercero.

Después de centrado el esférico los del Horta reaccionan ante el resultado adverso que se les viene encima y en un buen pase de Barnet a Casas se cuela éste y de un buen chut, marca el primero. El juego se nivela a partir de este tanto y la defensa del Granollers parece un poco sorprendida y es aprovechado por Buxadera, que se interna al recibir un pase de Pascual, y marca el segundo a los 42 minutos. Sigue juego alterno y termina la primera parte.

Al reanudarse el juego, éste es de dominio alterno y no hubo nada de sorprendente, salvo el goal que se anuló al Granollers por offside y el juego un poco violento que emplearon los del Horta, y, por tanto, terminó el partido con la victoria de nuestro once con el resultado al principio mencionado.

En el partido próximo, del día 29, el once local se enfrentará en su propio campo contra el Hércules. A no dudar, este encuentro será el primero en emoción de los que se nos pueden presentar durante el presente Campeonato, ya que, además de ser un notable conjunto y que siempre a demostrado ser digno rival, serán necesarios los dos puntos por estar igualados en la clasificación. Circunstancia de jugar el C. D. Granollers en su propio terreno dicho encuentro, por no dejar defraudados a sus incondicionales y a la afición en general, al mismo tiempo que, de calzarse con los dos puntos al conseguir la victoria en este encuentro, le permitiría colocarse en buena situación para escalar la primera posición de la clasificación general; en consecuencia, de jugarse dos partidos más en su propio campo. No dudamos que dicho encuentro dada su importancia será presenciado por numeroso público, y que el once del nuestro C. D. Granollers hará honor a su categoría y a su historial.

FILMABOL

ATLETISMO

Vich - O. J. Granollers

Hoy por la mañana tendrá lugar en el campo de deportes del C. D. Granollers el encuentro atlético entre estos dos equipos, el Vich y la O. J. Granollers, encuentro que representa la revancha del efectuado en el campo del Vich y que dió por resultado la completa victoria de los vicenses.

Los muchachos locales, que están dispuestos a borrar esta derrota, deberán emplearse a fondo para conseguir-